

¿SABES QUIÉN SOY?

Soy un niño de once años, alto y delgado.

Tengo el pelo castaño, corto y con un remolino muy rebelde en la parte superior de la cabeza. Mis ojos son marrones y mi piel es morena.

Me encanta vestirme con chándal, odio los tejanos porque son muy incómodos. En mi tiempo libre, entreno con la "U.E Aldeana"; soy portero. Tengo un hermano de dieciocho años que se está sacando el carnet de coche, y al que le gusta gastarme bromas. ¡Qué pesado es!

¿Ya sabes quién soy? Date prisa... ¡no tengo todo el día!